



りんごの音符

12

私の両親は音楽関係ではありませんでしたが、音楽が好きな家庭で育ちました。4歳頃からママハ音楽教室の幼稚科に通い始め、歌やエレクトーンなどを楽しんでいました。その頃は家にあったフランス出身のピアニストで作曲家のリチャード・クレイターマンのCDをたくさん聞いていたので、一番好きな一曲の

ピアノはオーケストラのようになります。でもエレクトーンでは音域が足りないことが不満で、その発表会で初めてピアノを弾きました。それがピアノとの出会いです。小学校に入学した時に地元の人達のピアノ教室の先生に習い始めました。音楽家になろうと思ったきっかけは、音楽高校2年のときにウイーンのコンクールで入賞したこと。初めての海外への挑戦で世界の音楽界に触れ、この道を極めたいと思つようになりました。

鍵盤を押しこぶしても音は増幅する」となく減衰していきます。音が減衰してしまった際に私は心からのどきめぎを感じます。最も興味を持つ作曲家はニコライ・メトネル（1880～1951年）ですが、ロシア人ですがドイツ系の出自でもあります。ロシアでは「マニアーフやスクリャーピン」と並ぶ

「三羽鳥」と呼ばれていました。彼の作品は職人のよつに高度で緻密な構成を持ちながら、とてもロマンティックかつ叙情的で、その釣り合いが絶妙なバランスで保たれています。派手さはありませんが、聴けば聴くほど心のひだに触れる温かみを感じます。

私の活動の柱でもある「葵トリオ」は日本では数少ない常設のピアノ三重奏団として日々ピアノ三重奏の魅力を発信しています。メンバーは、ト・矢部達哉さんからお誘いいただきました。芸術監督の沖澤のほか、彼女の指揮の的確で分かりやすく演奏家の一人として非常に感銘を受けています。

7月3日の「室内楽演奏会」は葵トリオのメンバーとしてラヴェルの「ピアノ三重奏曲イ短調」を演奏します。それの樂器の響きに加え、調和した時の美しさも体感していただけるような演奏を目指します。青森の皆さんとピアノ三重奏の喜びを共有できるのを楽しみにしています。

青森は東北で唯一今まで演奏を行

東京藝術大学、サントリーホール室内楽アカデミーで出会い、2016年に結成。メンバーは兵庫県西宮市出身の秋元孝介さん（ピアノ）、奈良県橿原市出身の小川響子さん（バイオリン）、奈良県生駒市出身の伊東裕さん（チェロ）の3人で、第28回青山音楽賞パロックザール賞、第29回新日鉄住金音楽賞フレッシュアーティスト賞（19年4月より日本製鉄音楽賞に改称）など数々の受賞歴を持つ。

紀尾井ホールでは21年度から23年度



アーリース」という曲を発表会で弾くことになりました。でもエレクトーンでは音域が足りないことが不満で、その発表会で初めてピアノを弾きました。それがピアノとの出会いです。小学校に入学した時に地元の人達のピアノ教室の先生に習い始めました。音楽家になろうと思ったきっかけは、音楽高校2年のときにウイーンのコンクールで入賞したこと。初めての海外への挑戦で世界の音楽界に触れ、この道を極めたいと思つようになりました。

鍵盤を押しこぶしても音は増幅する」となく減衰していきます。音が減衰してしまった際に私は心からのどきめぎを感じます。最も興味を持つ作曲家はニコライ・メトネル（1880～1951年）ですが、ロシア人ですがドイツ系の出自でもあります。ロシアでは「マニアーフやスクリャーピン」と並ぶ

「三羽鳥」と呼ばれていました。彼の作品は職人のよつに高度で緻密な構成を持ちながら、とてもロマンティックかつ叙情的で、その釣り合いが絶妙なバランスで保たれています。派手さはありませんが、聴けば聴くほど心のひだに触れる温かみを感じます。

私の活動の柱でもある「葵トリオ」は日本では数少ない常設のピアノ三重奏団として日々ピアノ三重奏の魅力を発信しています。メンバーは、ト・矢部達哉さんからお誘いいただきました。芸術監督の沖澤のほか、彼女の指揮の的確で分かりやすく演奏家の一人として非常に感銘を受けています。

7月3日の「室内楽演奏会」は葵トリオのメンバーとしてラヴェルの「ピアノ三重奏曲イ短調」を演奏します。それの樂器の響きに加え、調和した時の美しさも体感していただけるような演奏を目指します。青森の皆さんとピアノ三重奏の喜びを共有できるのを楽しみにしています。

青森は東北で唯一今まで演奏を行



都内の友人宅で撮影
(C)Kosuke Atsumi



△あきもと・こうすけ 1993年5月10日 兵庫県西宮市出身。東京藝術大学音楽学部卒業後、同大学院音楽研究科博士後期課程を修了し博士号を取得。2018年、ピアノ三重奏團「葵トリオ」のピアニストとして、第67回ミュンヘン国際音楽コンクールビ

アノ三重奏部門で日本人初の優勝。10回パリ国際ピアノコンクール特別賞など受賞多数。各地でソロリサイタルを開くほか、オーケストラと共演や室内楽公演、アウトリーチ活動も積極的に行う。国内外の音楽祭にも度々出演▼

オーケストラ・セレーナの第14回演奏会で協奏曲のソリストとして出演する秋元さん=2024年8月12日、かつしかシンフォニー・ヒルズモーツアルトホール (C)Takashi Fujimoto)

葵トリオ「完璧な演奏」世界を魅了

世界最難関と言われるミュンヘン国際音楽コンクールのピアノ三重奏部門における日本人初の優勝以来、世界から注目を集めるピアノ三重奏團「葵トリオ」。

演奏技術の高さはさることながら、王道演技だけでなく、演奏機会の少な

い作品や邦人作曲家の作品にも光を当てる活動が高く評価され、ピアノ三重奏の世界を開拓し続けている。ヨーロッパからアジアを舞台に古典から現代作品まで幅広いレパートリーを展開、「バランスの取れた完璧な演奏」で人々を魅了する。



葵トリオの(前列左から時計回りに)小川響子さん、秋元孝介さん、伊東裕さん (C)Kosuke Atsumi

6月30日～7月6日 県内で第1回「青い海と森の音楽祭」が開かれます